



PROGRAMAS DE EXCELENCIA

Preuniversitario Pedro de Valdivia: Más de 45 años de experiencia educando a los mejores

A la solidez de su material y contenido, además del apoyo académico, la institución ha incorporado tecnologías de vanguardia para potenciar la preparación de la PAES, alineadas con los ejes y temarios oficiales publicados por el Demre.

Con una trayectoria que se remonta a 1978, el Preuniversitario Pedro de Valdivia se ha consolidado como un referente de innovación académica y en la preparación para el ingreso a la educación superior en Chile. En estos casi 50 años, ha acompañado a generaciones de jóvenes y sus familias en el camino hacia la universidad.

Su propuesta académica destaca no solo por la solidez de su material y contenido, con guías de ejercicios y material actualizado todos los años y diseñado para entrenar habilidades, profundizar contenidos y reforzar estrategias de resolución, sino porque cuenta con profesores altamente calificados y con un seguimiento permanente del avance y retroalimentación, para que cada alumno sepa en qué está fuerte y dónde debe enfocar su estudio para mejorar (*El Camino de Excelencia Personalizado CEP*).

"Nuestras clases presenciales se imparten en cursos tradicionales y en Grupos de Estudio que tienen hasta 12 alumnos por sala", destaca José Ramón Valenzuela, gerente general del Preuniversitario Pedro de Valdivia, quien es ingeniero comercial de la Universidad de Chile, MBA HEC Francia.

Los resultados respaldan esta trayectoria: tras la PAES 2024, el Preuniversitario Pedro de



José Ramón Valenzuela,
gerente general del
Preuniversitario Pedro de
Valdivia.

Valdivia obtuvo 588 Puntajes Máximos Nacionales y un 83% de los triples máximos, con máximos en el 100% de sus sedes, incluida la modalidad virtual.

TECNOLOGÍA Y TUTOR IA DISPONIBLE 24/7 PARA UN MEJOR APRENDIZAJE Y ACOMPAÑAMIENTO

En línea con su sello de innovación, el Preuniversitario Pedro de Valdivia ha incorporado tecnologías de vanguardia para potenciar la preparación de la PAES, alineadas con los ejes y temarios oficiales publicados por el Demre.

Para todas las pruebas, la institución creó un laboratorio virtual interactivo, el "Preu PDV LAB" —con realidad virtual, modelos 3D y simuladores— que le permite al alumno tener otra forma de ver la misma materia, más interactiva, más audiovisual, que mejora la capacidad de entendimiento y retención y que asocia cada materia con un ejercicio PAES.

Adicionalmente, creó un Tutor IA, disponible 24/7, que responde dudas, sugiere rutas de estudio y apoya la personalización del estudio. "Esto es clave para entregar más opciones para resolver dudas rápido, en el minuto, de manera confiable", explica José Ramón Valenzuela.

Además de la innovación, Preuniversitario Pedro de Valdivia ha desarrollado un traje a la medida para cada alumno. Un método de enseñanza personalizada que se adapta a las necesidades y estilo de aprendizaje. El Modelo Educativo Preu PDV 360° integra contenidos, ejercitación y evaluación, y suma un componente clave: orientación académica y vocacional. Esto es, apoyo para la elección de carrera, test de intereses, información del proceso de admisión, buscador de carreras con puntajes de corte y aranceles, además de talleres y asesoría para resolver dudas de vocación, así como de herramientas para fortalecer hábitos de estudio y enfrentar el proceso con mayor confianza.



Las clases presenciales se imparten en cursos tradicionales y en Grupos de Estudio que tienen hasta 12 alumnos por sala.

PREUNIVERSITARIO PEDRO DE VALDIVIA

Lo anterior se suma a que todos los alumnos que preparan la prueba tienen acceso al programa Full Contenido, donde encontrarán toda la materia en textos y también videos que les permiten estudiar a su ritmo. A esta plataforma se suma Full Ejercicios, donde tienen miles de ejercicios.

La experiencia también se ajusta al rendimiento del estudiante: existen distintos niveles y formatos según sus notas, de manera de avanzar a un ritmo más pausado y cómodo para los alumnos que no dominan bien una asignatura, y a una mayor velocidad para quienes la dominan mejor, con el fin de tener metas realistas y progresivas. Asimismo, el Preuniversitario Pedro de Valdivia cuenta con una oferta para distintas etapas escolares: preparación PAES para IV Medio y egresados; programas que combinan Sube Notas + PAES para III Medio; y Sube Notas para estudiantes de I y II Medio.

Con 38 sedes a nivel nacional y con programas presenciales de excelencia, el Preuniversitario Pedro de Valdivia suma programas de excelencia online vía streaming (PDVx) para estudiar desde cualquier lugar, con clases con profesor en vivo. Así, cada estudiante puede elegir el formato que mejor calza con sus tiempos, manteniendo acceso a clases en vivo, materiales y apoyo académico.